
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

１－１

自 由 民 主 党 １９番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、感染拡大防止と県内経済再生の両立に向け、ど 知 事 商 工 総 務 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中小企業者の事業継続支援にどのように取り組ん 商工労働部長 経 営 金 融 課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、国内観光の回復を見据え、本県観光の振興をどの 観光交流局長 観 光 交 流 課

ように図っていくのか尋ねたい。

４ 県は、肉用牛の生産基盤の強化にどのように取り組んで 農林水産部長 畜 産 課

いくのか尋ねたい。

５ テレワーク環境の充実による移住促進に取り組んでいく 企画調整部長 地 域 振 興 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、東京オリンピック・パラリンピックに向けた機運 文化スポーツ局 オリンピック・

醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室

７ 県は、地域外来の設置をどのように促進していくのか尋 保健福祉部長 地 域 医 療 課

ねたい。

８ 県は、市町村における児童虐待防止の体制をどのように こども未来局長 児 童 家 庭 課

支援していくのか尋ねたい。

９ 県教育委員会は、公立小中学校の臨時休業等に伴う学び 教 育 長 教 育 庁

の保障にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

１０ 県教育委員会は、全国高校総体など各種全国大会の中 〃 〃

止に伴う代替大会への支援にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 令和元年東日本台風等からの復旧について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

県は、河川災害復旧工事等で使用するコンクリートブロッ

クの不足対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


